

ESLOTACION INRRACIONAL DE LOS RECURSOS NATURALES

Se llama *sobreexplotación* a la explotación desmedida o sin control de los recursos naturales, sobre todo de aquellos no renovables o sólo parcialmente renovables. Las consecuencias de esta actividad descontrolada suelen ser:

EXTINCION DE LAS ESPECIES

- La extinción es la desaparición total de una especie en el planeta. Durante la larga historia del planeta ha habido muchas extinciones causadas por cambios algunos animales en peligro de extinción de México son:
 - Berrendo. ...
 - Cocodrilo de río. ...
 - Jaguar. ...
 - Manatí ...
 - Nutria de río. ...
 - Oso negro.
 - EL AGUILA REAL

LOS MOTIVOS DE LA EXTINCION DE LAS ESPECIES

Algunos motivos de las extinciones ya sea de plantas o animales son las siguientes por cambios climáticos, vulcanismo, inundaciones, sequías. Sin embargo, en los últimos años la gran mayoría de las extinciones de flora y fauna se deben al impacto directo o indirecto del humano estos son algunos ejemplos de impacto humano:

- Destrucción de hábitats silvestres. ...
- Introducción de **especies** invasoras. ...
- Cambio climático. ...
- Caza y tráfico ilegal.

Técnica y procedimiento que permitan prevenir el deterioro ambientales

Algunas técnicas que debemos de hacer son las siguientes: Evita quemar basura, hojas y otros objetos, así como hacer fogatas en bosques o en plena ciudad. Riega las plantas durante la noche o muy temprano, cuando el Sol tarda más en evaporar el agua. Reutiliza el agua que juntaste de la regadera y de lavar las verduras para regar las plantas o el jardín.

Y algunas estrategias que podríamos hacer son estas: Disminuir al máximo el uso del automóvil y la motocicleta; preferir caminar, usar bicicleta o el transporte público. Esto reduce la contaminación, pero también mejora la salud al mantenernos activos. Elegir productos con menor contenido de compuestos orgánicos volátiles y reducir las fugas de gas LP.

El fortalecimiento de la conciencia y cultura ambiental

1. Algunas iniciativas son estas La conciencia ambiental se puede fomentar de dos formas: Desde la escuela, mediante ejercicios de educación ambiental para los más pequeños. A través de iniciativas de sensibilización sobre las consecuencias que pueden tener nuestras acciones en el medioambiente. Y algunos pasos que debemos inculcar en la cultura ambiental son estas:
2. Sensibilizar sobre los problemas que enfrenta el medio ambiente.
3. Educar a la sociedad para que entienda la importancia de su equilibrio.
4. Sembrar valores.
5. Desarrollar habilidades para buscar soluciones en la materia.
6. Evaluar la evolución.